

Expert*innen am CHA



Ralf Suedhoff, Direktor
ralf.suedhoff@chaberlin.org

Schwerpunktthemen:

- Humanitäre Policy- und Strategiefähigkeit dt. Akteure
- Internationale Koordination humanitärer Hilfe
- Europäische humanitäre Hilfe
- Syrienkrise
- Humanitäre Reform & Grand Bargain
- Globale Ernährungssicherheit
- Humanitäre Geberpolitiken
- Humanitarian-Development-Peace Nexus

Schwerpunktländer/-regionen:

MENA, Syrien, Mali, Südsudan,
Äthiopien, Kenia, Mosambik, Südafrika



Sonja Hövelmann, Wissenschaftliche Mitarbeiterin
sonja.hoevermann@chaberlin.org

Schwerpunktthemen:

- Deutsche humanitäre Hilfe
- Finanzierung und Reform des humanitären Systems
- Beeinträchtigung von humanitärer Hilfe
- Auswirkungen von Terrorismusbekämpfung
- Bedeutung von Narrativen auf die humanitäre Politik

Schwerpunktländer/-regionen:

Indien, Weißrussland, Libanon, Pakistan, Mosambik



Dr. Iida-Maria Tammi, Wissenschaftliche Mitarbeiterin
iida.tammi@fellow.chaberlin.org

Schwerpunktthemen:

- Klimawandel und seine Folgen für die humanitäre Hilfe
- Klimafinanzierung und humanitäre Hilfe
- Early Action und präventive humanitäre Hilfe
- Sicherheit von humanitären Helfer*innen
- Politisierung der humanitären Hilfe

Schwerpunktländer/-regionen:

Syrien, Türkei, nordische Länder



Darina Pellowska, Wissenschaftliche Mitarbeiterin
darina.pellowska@chaberlin.org

Schwerpunktthemen:

- Risiken in der humanitären Zusammenarbeit
- Lokalisierung und Partizipation
- Humanitäres Projektmanagement
- Humanitäre Organisationsentwicklung und Leadership
- Humanitärer Zugang und humanitäre Diplomatie
- Anti-Rassismus in der humanitären Hilfe

Schwerpunktländer/-regionen:

Südsudan, Bangladesch



Goda Milasiute, Wissenschaftliche Mitarbeiterin
goda.milasiute@chaberlin.org

Schwerpunktthemen:

- Gender in der humanitären Hilfe;
feministische humanitäre Hilfe
- Lokalisierung und Antirassismus
in der humanitären Hilfe
- Humanitäre Prinzipien (insb. Neutralitätsprinzip) und
Normenkonflikte in der humanitären Hilfe

Schwerpunktländer/-regionen:

Mittel- und Osteuropa, Kolumbien